

Deux compteurs Linky brûlent dans le Tarn !

Date : Tue, 25 Oct 2016 22:26:37 +0200

De : Collectif Robin des Toits Carmausin <collectif.robindestoits.carmausin1@laposte.net>

Deux compteurs Linky viennent de brûler dans le Tarn : l'un à Florentin, l'autre à Marssac. Un branchement défectueux aurait produit une surchauffe.

Un mode alerte est normalement conçu pour se mettre en marche et envoyer l'information de surchauffe afin d'empêcher l'incendie.

D'après l'électricien présent sur les lieux, cette fonction n'a pas fonctionné dans les deux cas cités. D'après les informations recueillies, ce n'est

pas le sous-traitant poseur qui a réglé le problème, Enedis a fait appel aux services d'une société spécialisée.

